
CÂMARA MUNICIPAL DE FERNANDES PINHEIRO 
Estado do Paraná 

Rua Alziro Pedroso, nº 275 – Centro – CEP: 84.535-000 

CNPJ/MF nº 02.010.385/0001-01 – Fone: 42 3459.1169 – 3459.1239 

www.fernandespinheiro.pr.leg.br - Email: camarafep@irati.com.br 

 

ATA Nº 1.046/2023. (04.07.2023). Milésima Quadragésima Sexta 

Sessão Ordinária realizada pela Câmara Municipal de Fernandes Pinheiro, 

Estado do Paraná, em sua sede própria situada a Rua Alziro Pedroso, nº 

275, aos quatro dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três. 

Compareceu à Sessão o Senhor Presidente da Mesa Diretora, a Senhora 

Vereadora Wanderleia Pires Joner e os demais Senhores Vereadores. 

Depois de composta a Mesa Diretora sob a Presidência do Senhor Vereador 

Amauri Pabis o qual após saudar a todos os presentes declarou aberta a 

Sessão Ordinária dando início ao Pequeno Expediente que constou: 

Leitura, discussão e votação única da Ata nº 1.045/2023 da Milésima 

Quadragésima Quinta Sessão Ordinária realizada aos vinte e sete dias do 

mês de junho do ano de dois mil e vinte e três, a qual não havendo o que se 

discutir foi aprovada por unanimidade de votos dos presentes; Leitura do 

Ofício n° 180/2023, de autoria da Senhora Emanuelle de Matos – 

Secretária Municipal de Saúde, referente a um Convite para Audiência 

Pública que irá realizar-se no dia 11 de julho de 2023, nas dependências do 

Salão de Eventos da Prefeitura Municipal, as 14:00 horas; Leitura do 

Convite para 1° Conferência Municipal, de autoria do Departamento de 

Cultura e Turismo do Município, a realizar-se no dia 5 de julho de 2023, no 

Auditório da Prefeitura Municipal de Fernandes Pinheiro, às 19:30 horas; 

Encerrado o Pequeno Expediente, passou-se para a Ordem do Dia na qual 

constou a seguinte matéria para ser deliberada pelo Soberano 

Plenário:Única leitura, discussão e votaçãoda Proposta Orçamentária para o 

Exercício Financeiro de 2024 da Câmara Municipal. Após a Leitura 

colocada para única discussão a Proposta Orçamentária, o Senhor Vereador 

José Conrado Silveira esclareceu sobre um questionamento com relação 

aos valores da referida Proposta Orçamentária, onde o mesmo havia feito o 

pedido de vistas verbal na Sessão Ordinária do dia 27 de junho de 2023. 

Explicou que a Câmara Municipal não usa este valor integral e que a sobra 

deste valor sempre é devolvido aos cofres públicos para que seja aplicado 

onde se faz necessário. Usou como exemplo os dois anos em que o Senhor 

Vereador Lourival Pacondes da Silva Junior foi Presidente da Mesa 

Diretora e que foram devolvidosaos cofres públicos o valor de quase 

R$1.5000.000,00 (um milhão e meio). Também salientou que mesmo não 

sendo utilizado todo este valor é preciso ter uma certa quantia prevista no 

orçamento e que pode ser solicitado uma quantia de sete por cento do 

orçamento do município e o valor que está sendo solicitado deve chegar em 

torno de cinco por cento. Em seguida, colocada para únicavotação a 
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Proposta Orçamentária para o Exercício Financeiro de 2024 da Câmara 

Municipal, a mesma foi aprovada por unanimidade de votos dos presentes e 

determinado que fosse encaminhada ao Executivo Municipal para inclusão 

na Lei Orçamentária Anual para o Exercício Financeiro de 2024. Encerrada 

a Ordem do Dia passou-se para o Grande Expediente onde não tivemos 

inscrições dos Senhores Vereadores. Antes de encerrar a Sessão Ordinária 

o Senhor Presidente solicitou ao Secretário Executivo para que entregasse 

uma cópia do Ofício n° 006/2023, do Sindicato dos Servidores Públicos de 

Fernandes Pinheiro para cada um dos Senhores Vereadores e Senhora 

Vereadora. Informou ainda que receberam este Ofício do Presidente do 

SINDIFEP – Sindicato dos Servidores Públicos de Fernandes Pinheiros, 

direcionado a Mesa Diretora no qual solicita que esta Casa de Leis envie 

Ofício solicitando esclarecimentos a Senhora Prefeita Municipal quanto ao 

tema relacionado ao Reajuste do Piso Salarial dos Profissionais do 

Magistério. No Ofício n° 006/2023, relatam que protocolaram em data de 

04 de abril de 2022 (há mais de um ano) requerimento pedindo 

esclarecimentos e até o momento não obtiveram respostas. Assunto 

semelhante onde também já foi solicitado pela Mesa Diretora e Senhores 

Vereadores, informações a respeito do Plano de Cargos, Carreira e Salários 

do Magistério conforme reunião que tiveram com os representantes do 

Magistério, e até o momento também não receberam informações da 

Senhora Prefeita Municipal e também do Secretário de Educação.E nada 

mais havendo a constar agradeceu a presença de todos os presentes, 

declarando encerrada a Sessão Ordinária, solicitando que se lavrasse 

presente Ata, a qual após ser lida, discutida e aprovada, será assinada pela 

Senhora Vereadora e pelos demais Senhores Vereadores presentes. 

 

 

__________________________                __________________________ 
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